

# Teilnehmerrekord bei den Merkendorfer Frühlingsläufen

**153 Aktive bei den beiden Hauptläufen**

... darunter auch 8 Läuferinnen und Läufer aus Vorra



Sonntag, 31.03.2019 – Sonnenschein und eine gewisse Kühle in der Luft, dazu noch eine bunte Läuferschar, das alles zugunsten des Kindergarten St. Martin – mehr braucht es nicht für die alljährlichen Merkendorfer Frühlingsläufe.

Zwei Strecken standen zur Auswahl: der Hobbylauf über 5,2km sowie der Hauptlauf über 10 km, gespickt mit doch 171 Höhenmetern.

Martina und Irmgard verlegten ihren Lauftreff nach Merkendorf und starteten über die kurze Strecke. Sie kamen zufrieden ins Ziel und haben noch einige Läufer hinter sich gelassen.

Alexandra, Theresa, Gabi, Alexander, Wolfgang und Dieter nahmen die lange Strecke ins Visier. Obwohl kein offizieller Wettkampf, nutzten sie alle den Lauf, um sich damit auf die bevorstehenden Aufgaben vorzubereiten: den Halbmarathon in Staffelstein eine Woche später, und dann natürlich den WKEL. Vor allem die Höhenmeter forderten den LäuferInnen einiges ab, aber sie kamen alle zufrieden ins Ziel am Sportplatz.

Ein großes Lob wieder an die Verantwortlichen, es war wieder sehr gut organisiert, vom Kuchenbuffet bis hin zur Wegmarkierung und Absicherung.

Wir freuen uns schon auf die '20er Frühlingsläufe !!!

*Dieter Bastian*